

# 学校支援活動

●学校支援とは？  
 学習支援活動や登下校の見守りなど、地域全体で子どもたちを支え、見守っていき学校教育の充実と地域の活性化を図るものです。  
 詳しい内容は、市ホームページをご覧ください。



## ボランティア！募集中！

年齢・性別・お住まいなどは問いません。特別な資格も不要です。子どもを支援する気持ちがあれば、誰でも登録できます。詳しい内容は、お問い合わせください。

### 「緑小学校」生活科「むかしあそび」

1月19日、緑小学校の1年生を対象に「むかしからつたわるあそびをたのしもう」と題して、授業が行われました。



みんなで竹ぼっくり作りに挑戦中（作り方を教える伊藤さん）

### 学校支援ボランティアで移地域の学校支援コーディネーターでもある伊藤智広さん

伊藤智広さんをお招きし、身の回りにもあるものや、竹などを使った、昔ながらのおもちゃ作りと遊び方をレクチャーいただきました。子どもたちは、協力しながらおもちゃを作り、完成すると伊藤さんから遊び方を教わって、むかしながらの遊びを楽しみました。



完成した空気砲で遊ぶ児童

### 「船引南小学校」総合学習「干し芋づくり」

1月26日、船引南小学校の5年生の総合学習の時間に、学校支援ボランティアの松や農園の佐藤松美さんをお招きし、活動が行われました。活動は午前と午後に分けて行われ、午前中は実際に松や農園に行き、施設内を見学後、蒸し上がったさつまいもの皮むきを体験しました。子どもたちの手際が良く、予定していた時間よりかなり早く作業が終了しました。

午後は学校に戻り、午前中に皮をむいたさつまいもをスライスし、かごに入れて干す作業が行われました。作業終了後には、佐藤さんからさつまいも作りの1年の流れや、干し芋ができるまでの工程の説明がありました。その話を聞いて、子どもたちは、自分で皮をむいて、スライスした干し芋を食べるのが待ちきれない様子でした。



専用の道具を使ってスライス（見守る佐藤さん）



さつまいもの皮むき体験中



菅野 千恵子さん  
**WE ARE CAMPAIGN CREW**



いいね！ : tamulove072117、他  
 #田村市キャンペーンクルー  
 #田村市地域おこし... 続きを読む

※写真：田村市開催の福島ファイヤーボンズの試合で来場者プレゼントを配布しました

フォローしてね！市公式！  
**Instagram (インスタグラム)**  
 市の魅力や観光情報をキャンペーンクルーと共にお届けします。

問産業部 観光交流課 ☎81-2136

#田村市キャンペーンクルー  
 #田村市地域おこし協力隊  
 #naka\_de\_yoga

皆さん、こんにちは。キャンペーンクルーの菅野千恵子です。普段は、田村市の地域おこし協力隊として、テラス石森（旧石森小学校）を拠点に移住定住促進事業や、情報発信の業務等を行っています。また、ヨガインストラクターの資格も生かしながら、ヨガ教室を定期的に開催しています。私は高校卒業後、東京で販売員として13年間勤め、2020年6月に故郷田村へUターンしました。今回は、キャンペーンクルーに応募したきっかけについてつづりたいと思います。

私は、協力隊として活動していく中で、田村市の歴史や文化、地域の特性など知らないことがあまりに多いことに気付きました。仕事柄、田村市の魅力をお伝えしていくためには、もっと勉強しないとけないなと思いました。また、自分の強みや特技は何かと考えた時に「人前に出ることが好き」ということに気付きました。決まらずに話せるわけではないのですが、舞台上が上がって、スポットライトが当たると胸がワクワクしてくる感覚を、何かに生かせるのではないかなと思うようになりました。思い返せば、小学校の演劇発表会では主役（孫悟空）もやりましたし、高校の合唱コンクールでは指揮者もやったりしていたなあ...と。

それから、実を言うと兼ねてからテレビなどで「観光大使」や「キャンペーンガール」がかわいい制服を着ている姿を見て、なんとなく憧れを抱いていたこともありました。そんな矢先、たまたま田村市のキャンペーンクルーの募集要項が目に残りました。応募当時は33歳でしたので、年齢的にもできないだろうなと思っていましたが「任期は2年間。年齢制限35歳まで」と書いてあり「え？ 私ピタリじゃない！と思いい立ち、応募したのがきっかけです。自分の特技を何かに生かしたいと思っていたタイミングだったので、これは「チャレンジしてみなさい！」と神様から言われているような気がしました(笑)。

着任後の活動で、バスケットボール男子Bリーグの福島ファイヤーボンズの試合会場で商品販売や、あぶくま洞秋まつりでの歴史紙芝居披露、その他テレビ中継の生放送でイベントをPRするという経験をさせていただきました。最近では、田村市の新春交歓会で司会を務め、不慣れではありましたがとても貴重な体験をさせていただきました。司会業にはずっと興味もあり、チャレンジしてみたいと思っていましたので、本当にありがたいご依頼でした。プロのアナウンサーの方と一緒に仕事をさせていただいた際には、場所や場面ごとにふさわしい声のトーンや話し方の抑揚など、とても勉強になりましたし、そういったスキルを少しでも吸収したいという向上心も湧いてきました。これからさらに経験を積んで、自分のキャリアの幅を広げていけたらと思っています。

キャンペーンクルーとして活動する中で、いろんな方に顔と名前を覚えていただけることも多くなり、話しかけてくださる方も増えてきました。残りの任期も楽しみながら活動をしていきたいと思っておりますので、ぜひ皆さん応援をよろしく願います！